



**DULLEN**

**DIENSTAG**

**4. MÄRZ 2025 - 11.11 UHR**

**HAUS FLIEDERBUSCH**



**ST. JOHANNI  
BÜRGERSCHÜTZENVEREIN  
BORKEN E.V.**



**ST. JOHANNI  
BÜRGERSCHÜTZENVEREIN  
BORKEN E.V.**

SO FAST AS

BORKEN

LASST UNS

FRÜHSCHOPPEN!

IM HAUS FLIEDERBUSCH



**Heinrich Schulte-Brömmelkamp**  
Comedy und Kabarett vom Bauernhof -  
auch für die Stadt!

Seit nunmehr 26 Jahren – seit Mai 1998 – ist Bauer Heinrich Schulte-Brömmelkamp, nicht zu verwechseln mit seinem Namensvetter aus der RTL-Kuppelshow „Bauer sucht Frau“ – auf den kleinen und großen Bühnen im Land unterwegs. Dort berichtet er den Menschen vom Leben in seinem münsterländischen Dorf namens „Kattenvenne“.

Ja, diesen Ort gibt es wirklich, er liegt genau zwischen Münster und Osnabrück. In den Geschichten rund um den Bauernhof, um Ehefrau Erna, Enkeltochter Evelyn, Schützenfest und Nachbar Willem wird deutlich: Heinrich hat die Hosen im Hause an – das Sagen hat aber seine Ehefrau Erna.

Bei seinen Auftritten – etwa in Comedy-Mix-Shows mit anderen Comedians und Kabarettisten oder im aktuellen Soloprogramm mit dem Titel „Unverantwortungslos“ philosophiert Heinrich deutschlandweit, mal humorvoll, mal nachdenklich oder auch bissig, über aktuelle Themen wie Beziehungsprobleme in Tinder-Zeiten, Social Media, die Fernsehlandschaft, Urlaub und wagt auch inhaltliche Abstecher in die aktuelle Politik.

[www.schulte-broemmelkamp.de](http://www.schulte-broemmelkamp.de)



Ursprünglich als Radio-Comedy konzipiert und über 14 Jahre entsprechend umgesetzt, fand Heinrich auch den Weg ins Fernsehen, gastierte u.a. bei „Karnevalissimo“ im ZDF und „Immer wieder sonntags“ in der ARD.

Viele der Geschichten gibt es auch als Audio- und Videopodcasts unter dem Titel „Gesabbelte Werke“ im Internet zu hören und zu sehen.

Presstext Heinrich Schulte-Brömmelkamp